
FDP Hofheim

SEASON'S GREETINGS

25.12.2023

Liebe Parteifreundinnen und liebe Parteifreunde,

es ist der 25. Dezember 2023, und ich komme erst heute dazu, mich mit einem letzten Schreiben in diesem Jahr an Euch / Sie zu wenden.

Ein herausforderndes Jahr neigt sich dem Ende. Als Ortsverband haben wir uns bemüht, mit interessanten Veranstaltungen auf uns aufmerksam zu machen. So sind wir im Januar mit einem Besuch des Bahá'í Tempels – dem Haus der Andacht von Europa – gestartet und haben uns über die in vielen Zügen sehr liberale Weltreligion informiert. Im Februar haben wir uns zu einem liberalen Stammtisch in der Nassauer Schweiz in Lorsbach getroffen, um unsere Solidarität mit den von der seinerzeit bevorstehenden Sperrung der L3011 betroffenen Bürgerinnen und Bürgern zu bekunden.

Im Frühjahr wurde unsere Internetseite migriert, und wir haben diese seitdem regelmäßig weiterentwickelt und gepflegt. Im Mai trafen wir uns zur nunmehr dritten Waldbegehung mit dem Jagdklub Main-Taunus im Langenhainer Wald und informierten uns dort über die aktuellen Entwicklungen. Im Wallauer Hauzelhof stand im Mai zudem ein weiterer liberaler Stammtisch auf unserer Agenda. Mehr Mädchen für MINT-Fächer begeistern wollten wir mit unserer Veranstaltung „Mathematik – Und sage nie: „Das kann ich nicht.““ im Juni in der Hofheimer Stadthalle.

Im August kamen wir in der Hofheimer Viehweide zu einem liberalen Stammtisch zusammen. Und ab Mitte September waren wir an den Samstagen auf der Hofheimer Hauptstraße mit unserem Informationsstand zur Hessischen Landtagswahl präsent. Ende September fanden wir uns ein weiteres Mal in der Nassauer Schweiz in Lorsbach zu einem liberalen Stammtisch ein. Und mit einem fünften liberalen Stammtisch bei Da Luca in Langenhain haben wir in der vergangenen Woche auf das bevorstehende Weihnachtsfest angestoßen.

Wir werden im nächsten Jahr einen neuen Ortsvorstand wählen, und ich würde mich freuen, wenn wir die derzeit vakanten Beisitzerpositionen besetzen könnten. Immerhin haben wir inzwischen rund 50 Mitglieder in unserem Ortsverband, sodass es an potenziellen Kandidatinnen und Kandidaten nicht fehlen sollte. Vielleicht ein guter Vorsatz für das neue Jahr? Ich würde mich auf jeden Fall freuen.

Ich wünsche Euch / Ihnen weiterhin frohe Festtage und alles Gute für das neue Jahr.

Viele Grüße

Michaela Schwarz

Vorsitzende FDP Hofheim am Taunus